

EL INTENDENTE ASUMIRÁ COMO CONCEJAL, CON UN PIE EN EL GABINETE DE JUAN PABLO

## José Irigoyen: "Gustavo Valdés deja una vara muy alta en la Provincia"

El titular de la Comuna de Curuzú Cuatiá expresó su disposición a asumir el rol que le corresponda dentro del espacio político provincial y sostuvo que su participación futura estará orientada a fortalecer la unidad. El Intendente destacó la figura del Gobernador electo como referente con capacidad de gestión y subrayó la importancia de consolidar un proyecto común que priorice el desarrollo y la estabilidad institucional de la Provincia.

**E**l intendente de Curuzú Cuatiá, José Irigoyen, en declaraciones a radio Dos, confirmó que el proceso de transición hacia la nueva gestión municipal se desarrolla con normalidad y responsabilidad institucional.

El Jefe comunal aseguró que "ya estamos preparando, de hecho hace un mes más o menos ya la transición, así que vamos bien con eso, y por supuesto, ya mirando lo que es el 10 de diciembre para hacer el acto de traspaso".

Explicó que el trabajo conjunto con la futura administración busca garantizar la continuidad de los servicios y el orden administrativo en un contexto económico complejo que afecta a todos los municipios del país.

El Intendente remarcó además la importancia de sostener una transición ordenada y de preservar la institucionalidad como principio rector de la de-

FOTOS GENTILEZA



**EQUILIBRIO Y RESPONSABILIDAD.** Irigoyen confió en la capacidad del gobernador electo, Juan Pablo Valdés, para sostener el desarrollo provincial, apelando a la experiencia acumulada en tiempos de crisis como base para los nuevos desafíos de Corrientes.

mocracia. Consideró que el trabajo coordinado entre las autoridades salientes y entrantes constituye una muestra de madurez política y de responsabilidad pública. Según Irigoyen, "más allá de los matices políticos, la prioridad es que Curuzú continúe funcionando con normalidad".

### PROYECCIÓN POLÍTICA

Al referirse a su futuro político, Irigoyen confirmó que fue electo concejal y que asumirá su banca en el Concejo Deliberante de Curuzú Cuatiá. "Yo salí electo concejal, así que eso es lo previsto", señaló. Consultado sobre su proyección posterior,

respondió con prudencia: "Solo Dios lo sabe". De esta forma, evitó adelantar definiciones sobre eventuales cargos futuros en el ámbito provincial, aunque dejó entrever su disposición a seguir colaborando en la gestión pública.

El Intendente explicó que su estilo político se caracteriza por la cautela y la planificación sostenida. "A lo largo de mi vida nunca me gusta sacar ningún cálculo para adelantado de nada", expresó. No obstante, reconoció que la construcción política requiere trabajo y compromiso. "Uno construye, hace cosas, sueña, y algunos sueños uno trabaja para cumplirlos", manifestó. Según



Al ser consultado sobre el estado de las cuentas públicas, Irigoyen admitió que el Municipio atraviesa un escenario económico ajustado, en línea con la caída generalizada de la recaudación a nivel nacional y provincial. El Jefe comunal advirtió que desde febrero se registra una disminución sostenida de los ingresos por coparticipación, lo cual afecta la capacidad de ejecución presupuestaria. Por lo que, afirmó que la prioridad ha sido mantener el equilibrio fiscal mediante una administración prudente.

afirmó, la experiencia de haber gobernado un municipio con tradición peronista le permitió fortalecer vínculos y adquirir conocimiento práctico sobre la gestión local.

Respecto del gobernador electo, Juan Pablo Valdés, Irigoyen destacó su pertenencia al grupo de intendentes del Interior que ha consolidado una nueva generación de liderazgo provincial. "Por su-

puesto que Juan Pablo es un intendente que sale de ese núcleo. En el futuro tiene que armarse un buen equipo para continuar la proyección que tiene la Provincia del desarrollo productivo y la modernización", consideró. Agregó que, si su colaboración fuera requerida, "vamos a estar donde nos requieran, pero siempre con prudencia y responsabilidad".

### Balance de gestión

Irigoyen valoró la gestión del gobernador Gustavo Valdés, a quien consideró artífice de una transformación visible en Corrientes. "Gustavo Valdés ha tenido una gestión exitosa porque los resultados electorales y de gobierno están a la vista. Uno con solo recorrer cada una de las localidades ve obras de la Provincia. Corrientes Capital es distinta a lo que era hace cinco o seis años atrás", destacó. A su juicio, el actual mandatario deja "una vara muy alta" que demandará continuidad y compromiso del nuevo equipo provincial.

El Intendente sostuvo que la próxima administración deberá mantener la visión federal y el enfoque de desarrollo integral de todas las regiones. "Queremos seguir construyendo un proyecto federal de toda la provincia, que tenga crecimiento en cada una de las ciudades. La verdad es que hay mucho trabajo por hacer", afirmó. Irigoyen subrayó que la experiencia de los intendentes del Interior será clave para enfrentar los desafíos económicos y administrativos del nuevo ciclo político.

En este sentido, consideró que el futuro gabinete provincial deberá priorizar la eficiencia, la creatividad y la capacidad de adaptación frente a los cambios estructurales de la economía nacional. "Habrá que ponerse a tono con esa modernidad y esos cambios. Eso va a exigir no solo conocimiento y profesionalismo, sino también experiencia", indicó. Destacó además que los intendentes que atravesaron crisis como la pandemia, los incendios y las restricciones económicas recientes cuentan con una valiosa experiencia para aportar.